



L'accueil des cyclos a été chaud

Les bénévoles chargés de l'accueil des cyclotouristes vendredi et samedi n'ont pas démérité. Pendant près de huit heures, ils ont accueilli et pris en charge les premiers milliers de participants.

Sourire aux lèvres, les bénévoles du site des Cordeliers n'ont pas quitté leur poste jusqu'à la nuit et ils ont fait preuve d'un vrai sens de l'accueil.

Avec une affluence impressionnante - si bien que des bouchons ont été constatés de Varennes à Saint-Pourçain et que le maire lui-même a dû effectuer la circulation - il a fallu de la patience aux cy-



LE SENS DE L'ACCUEIL. Les bénévoles du site des Cordeliers ont su accueillir avec bonne humeur les milliers de cyclotouristes.

clos pour retrouver leur lieu d'hébergement.

Et autant pour les bénévoles qui ont gardé la bonne humeur, face à des voyageurs souvent fatigués et parfois agacés par l'attente. Ces particuliers ont donné de leur temps sous un grand soleil. ■

À VOS PLUMES ET STYLOS.

Dans la semaine cyclo, il y a les jambes mais aussi la tête ! Cycliste ou non, participant à la « Semaine fédérale » ou non, tous et toutes sont les bienvenus à la dictée « cycliste » qui aura lieu le mercredi 6 août, à 10 h 30, salle champ-Feuillet. ■